

Л.К. Мусипова. ИНТЕГРИРОВАННАЯ ОТЧЕТНОСТЬ: НЕОБХОДИМОСТЬ СОСТАВЛЕНИЯ И ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ // Вестник Российского университета кооперации. 2020. № 2(40). С. 84-87.

Автор (ы) Л.К. Мусипова.

Author(s) L.K. Musipova.

Индекс УДК 657.631.6

Название статьи: ИНТЕГРИРОВАННАЯ ОТЧЕТНОСТЬ: НЕОБХОДИМОСТЬ СОСТАВЛЕНИЯ И ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ

Title of the article: INTEGRATED REPORTING: NEED FOR COMPOSITION AND PROSPECTS FOR DEVELOPMENT

Ключевые слова: интегрированная отчетность; финансовая отчетность; нефинансовая информация; экологический отчет; социальный отчет; отчет по устойчивому развитию.

Keywords: integrated reporting; financial reporting; non-financial information; environmental report; social report; sustainable development report.

Аннотация: В статье рассматриваются преимущества интегрированной отчетности как возможного способа получения наиболее полного отражения финансового положения и результатов деятельности отчитывающегося предприятия, логично увязывающего воедино риски, потенциал и факторы нефинансовой информации. Представленные результаты исследования могут применяться при рассмотрении вопросов целесообразности составления интегрированной отчетности, в состав которой включаются не только финансовые показатели, но и нефинансовые (экологические, социальные и т.д.). Появление и стремительное развитие в последние годы интегрированной отчетности требует создания надежной системы информационного обеспечения. Информация представляется в финансовой отчетности в стоимостном выражении, кроме того, интегрированная отчетность является источником еще и нефинансовой информации. В статье также предложено внедрение в казахстанскую практику интегрированной отчетности, так как для Республики Казахстан это еще не апробированная, новая модель отчетности.

Annotation: The article discusses the advantages of integrated reporting as a possible way to obtain the most complete reflection of the financial position and performance of the reporting enterprise, which logically links together the risks, potential and factors of non-financial information. The presented results of the study can be applied when considering the feasibility of compiling integrated reporting, which includes not only financial indicators, but also non-financial (environmental, social, etc.). The emergence and rapid development of integrated reporting in recent years requires the creation of a reliable information support system. Information is presented in financial statements in monetary terms, in addition, integrated reporting is also a source of non-financial information. The article also proposes the introduction of integrated reporting into the Kazakhstani practice, since for the Republic of Kazakhstan this is not a tested, new reporting model.

Контактные данные авторов: **МУСИПОВА Лэйля Камаровна** – магистр учета и аудита, старший преподаватель кафедры бухгалтерского учета и аудита. Карагандинский экономический университет Казпотребсоюза. Казахстан. Караганда. E-mail: mlk75@mail.ru.

Contact details of the authors: **MUSIPOVA, Layla Kamarovna** – Master of Accounting and Audit, Senior Lecturer of the Department of Accounting and Audit. Karaganda Economic University of Kazpotrebsoyuz. Kazakhstan. Karaganda. E-mail: mlk75@mail.ru.

Страницы. 84-87.